



**DONNONS DE L'ENVERGURE
À VOTRE SITE WEB**

Devis gratuit

Leur objectif : ajouter un jeu sur l'orgue

A LA UNE / SAUJON / Publié le 06/06/2018 à 3h46 par Carine Mayau.

S'ABONNER À PARTIR DE 1€



0 COMMENTAIRE



▲ De g. à dr. Jean Daudens, Alain Ayrault et Nadine Lux lors de l'assemblée générale de Connaissance de l'orgue, lundi. ©PHOTO C. M.

Lundi, l'association Connaissance de l'orgue a dressé le bilan de son année musicale à l'espace culturel du château autour des adhérents et du président, Alain Ayrault. Le curé de la paroisse, Noël Tavernier, assistait pour la première fois à cette assemblée.

Beaucoup de projets ont été réalisés depuis la création de l'association : restauration de l'orgue, participation au financement de l'orgue de l'École de musique, création d'un CD. Selon le président, un projet tient particulièrement à cœur des membres de l'association maintenant : ajouter un jeu (ensemble de tuyaux de même timbre) sur l'orgue pour donner plus de valeur à ce « petit patrimoine » de Saujon. L'association a déjà contacté des entreprises pour participer à son financement.

Trois concerts cet été

Connaissance de l'orgue organise aussi des concerts chaque été. Le secrétaire, Jean Daudens, s'est réjoui de la participation importante aux concerts proposés en 2017. Entre 250 et 350 personnes ont été accueillies à chaque événement. Trois sont prévus cet été, les 17 juillet, 7 et 17 août à l'église saint Jean-Baptiste de Saujon. Ce seront principalement des musiciens locaux qui assureront ces concerts : Julien Lucquiaud et Jorris Sauquet, organistes ; Jean-Marc Prévost, clarinettiste, et Bertrand Bourgeois, trompettiste, tous deux professeurs de musique à Saujon ; ainsi qu'André Telman, trompettiste à Rochefort. Ces programmations s'inscrivent dans l'agenda estival réalisé en partenariat avec le pôle événementiel de la commune. Pour les mois de juillet et d'août, l'association va reconduire les découvertes gratuites de l'orgue tous les mercredis, de 10 à 12 heures.

La trésorière, Nadine Lux, a dressé le bilan financier et a été reconduite à l'unanimité dans ses fonctions ainsi qu'Alain Ayrault comme président et Marie-Françoise Steppe au conseil d'administration. Jean-Claude Lamy devient vice-président et Patrick Bouchery, qui a réalisé le site Internet de l'association, en est désormais le chargé de communication.

Merci à Carine MAYAU pour cet article.